



Nombre de alumno: Diana Belén García Pérez.

Nombre del profesor: María de los Ángeles Venegas.

Nombre del trabajo: SALUD

Materia: Medicina Social.

Grado: 9°

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de Mayo de 2020

1-. ELABORAR UNA DEFINICION PROPIA DE MEDICINA SOCIAL.

La medicina social es la manera en la que se puede prevenir cualquier situación en un punto determinado. Encuentra una forma de cómo actuar y facilitar la información a un grupo de personas en específico o a una sociedad.

La medicina social actúa encontrando soluciones a los posibles problemas en una sociedad, concientizando a los individuos de dicha sociedad. Busca la manera de informar de una manera clara y precisa a la sociedad o a los individuos para que estos entiendan los riesgos y lo que conlleva un problema evitando así un caos.

La medicina social también la podemos relacionar como una práctica de la medicina y de las ciencias sociales, las cuales se ocupan de poder definir los conceptos de la salud y de la enfermedad.

2-. IMPORTANCIA DE LA MEDICINA SOCIAL EN EL TRABAJO SOCIAL

En el trabajo social la medicina social actúa de una manera importante ya que tienen mucha relación, ambas tienen un objetivo y es de informar y prevenir a la social, como trabajadores sociales nuestra principal función con la sociedad es de informar el problema o posible problema que hay en dicho lugar.

La medicina social busca lo mismo, busca encontrar una cura para las personas y esto lo hace de una manera muy importante la cual es dar a conocer las maneras que hay para prevenir las enfermedades que el lugar puede tener.

El trabajo social como la medicina social ayudan a organizar a una población para así poder dar una información concreta. Tenemos una sociedad en la cual para muchos el trabajo social no es una profesión importante, sin embargo es una profesión que ayuda a prevenir que es una función muy importante.

Llevan un proceso en cual organizan la forma en la que actuaran y de qué manera implementarlo, para tener resultados buenos dentro de la sociedad. El trabajo social en particular se enfoca en una metodología específica para poder intervenir.

Ambas materias se enfocan en la realidad social que todo individuo o grupo pasa, el trabajo social busca fomentar un desarrollo. La medicina social hace que ese desarrollo se lleve a cabo por medio de una prevención en las enfermedades.

Tanto la medicina social y el trabajo social buscan una transformación en la sociedad, buscan crear conciencia en la población sobre las enfermedades, el cómo actuar ante cada situación y de cómo seguir recomendaciones para que las situaciones no lleguen a ser tan riesgosas.

El trabajo social y la medicina social ambos se interesan por la salud y el comportamiento de las personas. Estudian a las poblaciones para verificar el grado de salud que tiene. El trabajo social en la salud tiene una intervención importante para la atención tanto individual, grupal o comunitario para poder brindar un servicio de calidad en la salud.

3-. DIFERENCIA DE SALUD INDIVIDUAL Y SALUD COMUNITARIA

La salud individual es la que cada persona posee en sí misma y la que cada día demuestra ante la rutina diaria. Cada persona tiene la responsabilidad de estar bien. Los puntos importantes de la salud individual es que cada persona o individuo determina la calidad de vida que lleva. Al mismo tiempo que se elige cada hábito para una buena alimentación y así poder llevar una vida sana.

La salud comunitaria es la que se encarga de la salud de la población, por ejemplo las enfermedades más comunes o más propensas que una comunidad pueda contraer. Se encarga de mejorar los hábitos que cada individuo de la comunidad.

La diferencia de cada concepto es que cada uno tiene diferentes enfoques, como por ejemplo la salud individual se encarga de la salud de uno mismo y esto se lleva a cabo de diferentes maneras de acuerdo a la calidad de vida que cada uno tiene.

Sin embargo la salud comunitaria no solo se encarga de la salud de uno mismo si no de la salud de toda la comunidad o población, tratando de mejorar los hábitos para así evitar las enfermedades que se puedan ocasionar.

4-. DIFERENCIA ENTRE ESTADO DE SALUD DE UNA PERSONA CON EL ESTADO DE ENFERMEDAD.

La salud se refiere al estado de bienestar de una persona tanto física como mental. Esto quiere decir que no muestra alguna afectación de organismo. La salud es algo con lo que casi todos contamos, es estar bien, sintiéndonos bien en todos los aspectos.

La enfermedad sin embargo es algo que se manifiesta en nuestro organismo ya sea un desequilibrio del mismo. Existen varias causas que pueden generar una enfermedad y deteriorar el cuerpo.

Ambos aspectos se manifiestan en nuestro cuerpo solo es cuestión del cuidado que cada uno le da para que las enfermedades no lo afecten. Sin embargo la salud tiene distintos enfoques como el mental, social y físico si eso está equilibrado tendremos una buena salud. Pero si algún aspecto se desequilibra se formará una enfermedad.

BIBLIOGRAFÍA

higia. (2020). *salud enfermedad*.

uds. (2020). *antología medicina social*. comitan: uds.

file:///C:/Users/HP/Downloads/Antologia%20Medicina%20social.pdf